

Pour la septième année consécutive :

Juhayna participe à l'exposition, Ahlan Ramadan pour fêter le mois sacré avec ses consommateurs.

Le Caire, XX Mars 2022 : Pour la septième année consécutive, Juhayna participe à l'exposition Ahlan Ramadan, organisée par le Ministère de l'Approvisionnement et du Commerce Intérieur, en association avec la Fédération Générale des Chambres de Commerce et la Compagnie Holding des Industries Alimentaires, et, sous les auspices du Premier ministre égyptien, le Dr Mostapha Matbouly. L'événement s'est déroulé au Centre International de Conférences du Caire (CICC) du 24 mars au 1^{er} avril, en la présence de 175 entreprises. Près de 250 autres sociétés sont également attendues.

Grâce à diverses initiatives promotionnelles et marketing, l'exposition vise à donner aux familles égyptiennes accès à une variété d'articles de consommation courante à des prix raisonnables tout au long du mois sacré du Ramadan, et en particulier au vu de la récente flambée du coût des produits de première nécessité.

« Nous sommes fiers de notre participation à la plus grande exposition du genre pour la septième année consécutive », a déclaré Passant Fouad, directrice des relations externes de Juhayna. « Nous considérons l'exposition comme un pilier majeur qui relie Juhayna à ses clients. Notre constante implication va de pair avec les efforts de l'entreprise pour réduire le fardeau financier de la communauté, ainsi que notre engagement à toujours donner la priorité aux besoins et aux ambitions de nos clients », a-t-elle ajouté.

Selon Mme Fouad, Juhayna se prépare pour le mois sacré de Ramadan en augmentant sa capacité de production pour répondre à la demande du marché, ainsi qu'en proposant des offres et des prix réduits sur ses différents produits et notamment les jus orientaux, les yaourts et le lait. Elle a également expliqué que la participation de Juhayna à l'exposition, reflétait sa volonté de contribuer aux efforts de l'État pour fournir une sécurité sociale aux bénéficiaires, tout en prenant les mesures et politiques financières et monétaires nécessaires pour contrôler les marchés et assurer la disponibilité des biens stratégiques et la stabilité des prix. Ces derniers contribuent à l'amélioration des performances de nombreux secteurs et au renforcement de la structure de l'économie nationale.